

Publié le 14/09/2017 à 03:56, Mis à jour le 14/09/2017 à 09:16

Une figure locale disparaît

Sa dernière idée : la remise en état des enseignes des commerces.

Mercredi 6 septembre, beaucoup de Martelais et Martelaises sont venus rendre un dernier hommage à Michèle Rouchon-Mazerat, 86 ans, décédée le 2 septembre.

C'est une figure martelaise qui nous quitte. Pour ceux qui l'ont connue, cette femme de lettres très cultivée était aussi la joie de vivre incarnée, malgré de nombreuses embûches de la vie.

Née à Boulogne-Billancourt (92) le 29 septembre 1930, elle a eu deux enfants : Anne en 1954, décédée à [Martel](#) en juin 2014, et Jérôme né en 1959. Après des études dans le tourisme, elle a démarré sa carrière professionnelle dans ce domaine. Ensuite elle a vécu à Londres, puis à Madrid, où elle a exercé ses talents de peintre et dessinatrice.

Après son arrivée à Martel, il y a une quarantaine d'années, elle a fondé le restaurant «La Mère Michèle», puis le gîte des Trois Chats où elle a continué à accueillir joyeusement ses chers clients jusqu'à la fin de sa vie et d'où découlera l'«Atelier des trois chats», local dévolu à certains métiers peu connus. Elle s'est également beaucoup investie dans la vie associative martelaise : Ligue des droits de l'homme, protection du patrimoine, présidente de Causse Loisirs Culture (CLC) pendant de nombreuses années jusqu'à ce jour.

Elle avait notamment mené un projet de création d'enseignes à Martel, réalisé en duo avec sa fille Anne, pour la partie vitrail.

Sa vie a été semée d'épreuves très douloureuses, mais elle a trouvé à chaque fois l'énergie pour les surmonter. Le «dernier dimanche d'été» (avec la «partie de cartes» de Pagnol ou les chants) était également une de ses nombreuses idées d'animation en fin d'été. Et que dire de la restauration et réimplantation des enseignes de Martel. Vous resterez longtemps dans nos mémoires, Madame.

Sincères condoléances à la famille.

La Dépêche du Midi